



## En Brasil se debatió el desarrollo de la formación profesional en los países BRICS

### Description

En Brasil se celebró una reunión de representantes de la Alianza de Educación Profesional de los países BRICS. Las delegaciones fueron recibidas en el Ministerio de Educación del país y en el Consejo de Instituciones Federales de Educación Profesional y Tecnológica (Conif), según se informa en el sitio web del Gobierno brasileño.

Los participantes debatieron el fortalecimiento de la cooperación entre los países, el intercambio de las mejores prácticas y el desarrollo de innovaciones en el ámbito de la educación profesional. Destacaron la importancia de la formación técnica y profesional para el desarrollo socioeconómico y el aumento del empleo juvenil.

Además, los representantes de los países BRICS compartieron su experiencia en la ampliación del acceso a la educación, la garantía de su sostenibilidad y su estrecha relación con el mercado laboral.

El director del departamento de cooperación internacional de la Asociación China de Intercambios Educativos, Zhai Jinming, señaló que la cooperación entre China y Brasil en el ámbito de la formación profesional es cada vez más estrecha y expresó su confianza en la futura ampliación de las asociaciones dentro de la Alianza.

En la reunión participaron delegaciones de Egipto, Etiopía, India, Indonesia, Rusia, Sudáfrica y los Emiratos Árabes Unidos.

Cabe señalar que el tema seguirá debatiéndose el 5 de junio, durante la 12.ª reunión de ministros de Educación de los países BRICS, y que posteriormente, los días 6 y 7 de junio, se celebrará en Río de Janeiro el Foro de Rectores de Universidades BRICS.

En 2025 Brasil preside los BRICS.

El Maipo/BricsTV

Imagen: *Freepik*

### Date Created

Junio 2025